

DATUM:

23.02.2022

Bürgerbeteiligung in Königswinter: Neun Personen vertreten die Stadtgesellschaft in der neuen Lenkungsgruppe

Zukünftig sollen sich die Menschen in Königswinter mehr an Entscheidungen und Vorhaben der Stadt beteiligen können. Dazu müssen vorab Leitlinien erstellt werden, die in einer neuen Lenkungsgruppe erarbeitet werden sollen. Diese Gruppe wird aus Beteiligten der Politik, Verwaltung und Bürgerschaft bestehen.

Interessierte aus Königswinter konnten sich als Vertretende der Bürgerschaft für diese Lenkungsgruppe bewerben. Insgesamt gingen 45 zulässige Bewerbungen ein. Die Auslosung der Mitarbeitenden für die Lenkungsgruppe zur Bürgerbeteiligung in Königswinter fand am Dienstagabend als Videokonferenz statt. Um einen Querschnitt der Königswinterer Bevölkerung abzubilden wurden die zukünftigen Mitarbeitenden aus drei Altersgruppen per Online-Zufallsgenerator ausgelost. Dabei wählte der Generator jeweils drei Personen aus der Gruppe der 16-29-jährigen, der 30-49-jährigen und der Gruppe ab 50 Jahren.

Für die Stadtgesellschaft ausgelost wurden dabei Jonas Thiebes, Julia Winter, Morris Göttner, Sabrina Huhn, Stephan Wirz, Ima Gilgen, Harald Gelff, Alexander Raeder und Jörg Pauly.

Die Gewinnerinnen und Gewinner stammen sowohl aus dem Bergbereich von Königswinter, wie Heisterbacherrott, als auch aus dem Talbereich, nämlich der Altstadt, Niederdollendorf und Oberdollendorf.

Bürgermeister Lutz Wagner, der an die Zugeschalteten einführende Worte richtete, dankte im Anschluss an die Auslosung den Bewerberinnen und Bewerbern für ihr Interesse an der Bürgerbeteiligung und gratulierte den Ausgelosten herzlich.

Die Erarbeitung des Leitfadens für mitgestaltende Bürgerbeteiligung kann nun starten. In diesem Prozess wird sich zu einem späteren Zeitpunkt in öffentlichen Bürgerforen und in einem Online-Dialog die erweiterte interessierte Öffentlichkeit beteiligen können.